

Espagne

Journal de bord

P.S. 2 jours avant le départ pour fêter notre 25^{ième} anniversaire de mariage, notre super croisière fut annulée à cause d'un feu dans la salle des machines du paquebot SS Norway. Alors, pendant les deux journées suivantes, Gisèle a fait des pieds et des mains, jours et nuits, pour tout remodeler ce voyage (Billets, date, hôtel, activités, ...).

Viernes, junio 4, 1999 (Espana Dias 1)

Vendredi 4 juin 1999

Je travaille chez CoopTel jusqu'à 11:30 pendant que ma chère Gisèle me prépare un dîner riche en protéines. Nous terminons nos derniers préparatifs, vérifions tous les alentours, prenons notre photo traditionnelle avant notre départ de Valcourt à 15:00. Nous nous rendons chez un couple d'amis à Lachine, Lucie et Michel Schinck. Ils nous font visiter leur nouvelle maison et ensuite ils nous reconduisent à l'aéroport de Dorval. Mon auto passera les deux prochaines semaines chez lui. Au kiosque de Sabena (transporteur belge), nos billets pour le vol 582 sont inscrits dans l'ordinateur mais ne sont pas encore imprimés. Prenons notre mal en patience et décollons à 20:30. Quelles statistiques : 500 passagers, altitude 38000 pieds, température -47 C° , vitesse 800 Km/hre.

Sabados, junio 5, 1999 (Espana Dias 2)

Après avoir parcouru une distance de 5600 km, nous atterrissons à Bruxelles, capitale de la Belgique. Notre transfert pour Barcelone se fait par la compagnie Virgin Express, vol 873. Après plusieurs minutes d'attente à Barcelone, nous obtenons enfin nos billets de retour. Let's go, partons à l'aventure. Quittons l'aéroport en autobus pour le centre-ville de Barcelone. Marchons quelques rues, pour enfin se retrouver à notre hôtel au 13 rue Casa Nova, chambre B03. Vite, une petite sieste et ensuite nous apprécions le charme des rues avoisinantes. L'habillement des espagnoles ressemble beaucoup aux québécoises mais leurs visages et leurs traits sont différents. Nous prenons une grande marche sur « la Rambla »; le décor est fantastique et l'atmosphère paisible. Le marché Boqueria nous a offert une variété de fruits et de légumes. La section du poisson porte bien son nom. Nous prenons notre souper à notre chambre avec une bonne bouteille de vin rouge (2 \$ cdn) pour nous relaxer de tous les imprévus que nous avons dû surmonter pour ce voyage. Nous apprécions notre chambre, le service est courtois et une petite télévision nous agrmente avec quelques canaux espagnols.

Domingos junio 6, 1999 (Espana Dias 3)

Nous passons une bonne nuit et notre réveil se fait à 9:30. Allons visiter le musée Picasso, car l'Espagne est son pays natal. Nous marchons jusqu'au port pour vérifier si notre fameux bateau de croisière était vraiment en péril tel que nous l'avons su. Et bien oui, le bateau était sous escorte policière et encore de nombreux voyageurs, arrivant en taxi, apprenaient la nouvelle. Une grande désolation se lisait sur leurs visages. Nous avons échangé avec plusieurs personnes et avec l'équipage (nombreux originaires du Canada) qui était cloué sur le bateau jusqu'à la fin de l'inspection. Retournons dans le quartier historique de Barcelone, et montons la Rambla jusqu'au bout. J'ai été victime d'une tentative de vol sur ma sacoche et mes documents importants. Par chance, Gisèle veillait sur moi et sa voix d'institutrice a eu l'effet d'une bombe. Ainsi, à partir de ce moment, j'ai resserré ma sécurité sur mes biens (J'ai eu ma leçon). Nous soupçons vers 20:30 dans un restaurant chinois tout en discutant des inconvénients de l'événement raté. Nous avons marché au moins dix km.

Lunes, junio 7, 1999 (Espana Dias 4)

Barcelone est une ville très propre et beaucoup de travailleurs en petit groupe font de la rénovation aux bâtiments avec des outils très rudimentaires. La céramique est très populaire dans ce pays et les motifs sont variés. Aussi dans les halls des maisons et des magasins, le marbre est à l'honneur. Je remarque que beaucoup fument la cigarette et même des filles très jeunes. Nous empruntons le métro pour rencontrer Silvia de @barcelona-on-line.es avec qui Gisèle a communiqué avant notre départ. Ensuite nous allons à l'office du tourisme de Catalunya pour se documenter sur les forfaits à la mer. Nous dînons dans un resto typique avec une nourriture appétissante arrosé de vin rouge, bien sûr. Nous trouvons enfin une spirale électrique pour remplacer ma veille théière qui a rendu l'âme. Une bonne tisane nous attend ce soir. Nous visitons la cathédrale gothique construite en 1059 : toute une beauté et gigantisme en plus. Une journée nuageuse sans pluie, ce qui est parfait pour nos visites pédestres. Nous aimons marcher dans ces charmantes rues tortueuses où Maurice perd toujours sons sens d'orientation.

Martes, junio 8, 1999 (Espana Dias 5)

Alléluia, 25 ans de mariage, Alléluia et merci Gisèle, je t'embrasse très fort. Allons de bonne heure, rencontrer une agence non loin de l'hôtel pour réserver notre semaine à la mer, formule toute comprise dans le nord de l'Espagne. Le moyen de transport le plus populaire est sans contredit le scooter et la moto. Il n'y a aucun parcomètre, le stationnement est toujours gratis et les piétons sont les rois dans les rues. Rendons en métro pour visiter une super église «Sagrada Familia», en reconstruction depuis 1940, basé sur les plans du défunt Antoni Gaudi décédé en 1926. Gisèle m'a fait monter dans une tour et tout d'un coup elle continua seule (125 mètres). Ensuite allons au centre culturel, «la Caixa», où nous visitons une exposition sur la passion de Jésus par des

artistes belges du 14^{ième} au 16^{ième} siècle. Après un copieux dîner bien arrosé, prenons l'ascenseur de la banque Atlantico pour s'arrêter au 21^{ième} étage d'où une vue splendide de Barcelone s'étend à nos yeux. Nous continuons d'admirer l'architecture des bâtiments, en outre, Casa Batllo, Casa Mila et la Casa Amatler où le Français Marc Chagall exposait son œuvre. Nous passons au marché et confectionnons un souper paisible à notre chambre. Nos jambes sont épuisées et mortes. Pour ce jour d'anniversaire, nous nous souhaitons un autre 25 ans soit le 8 juin 2024 pour un souper au champagne. Quel merveilleux parcours ensemble xxx.

Miercoles, junio 9, 1999 (Espana Dias 6)

Nous faisons nos valises et nous nous rendons au terminus « Barcelona Nord ». L'autobus prit la route à 10:30 pour se diriger vers Tossa à l'hôtel Florida, à 90 km au nord de Barcelone. Ici, tout se fait à pieds : un beau petit coin pittoresque, un village touristique typique, de nombreuses boutiques, ces 4 plages dont l'une d'entre elle est retirée en arrière de la tour. Voici un fait cocasse : il y a 25 ans, le 9 juin 1974, en Jamaïque, nous mangions la soupe « oxtail » et ce soir, dans la table d'hôte, la soupe était « à la queue de bœuf », mais bien meilleure. Prenons l'horaire du village, car les soupers débutent seulement à 20 heures. Ensuite, allons respirer l'air marin de la Méditerranée en haut de la forteresse.

Jeuves, junio 10, 1999 (Espana Dias 7)

Enfin, après tout ce tralala, nous apprécions nos vacances. Le jeudi est le jour du marché aux puces. Donc, nous passons l'avant-midi à s'arrêter aux nombreux kiosques. Comme des experts, nous avons barguiné, surtout un collier pour Gisèle (de 14,000 à 4,700 pesetas). Tossa est entouré de plusieurs pics de roches qui émergent de l'eau. De plus, les plages se composent de multitudes et minuscules grains de sable. Maurice a aussitôt diagnostiqué quelque chose de bizarre. Beaucoup de femmes oublient la moitié de leur costume de bain à l'hôtel. Est-ce les conséquences de la maladie d'alzheimer ? Nous prenons l'apéritif dans notre chambre. Les soupers sont copieux, variés et bien apprêtés.

Viernes, junio 11, 1999 (Espana Dias 8)

Ha oui, ma cote est rendu à 10 sur 10 à propos de mes vacances. Tout cela grâce à l'ingéniosité et au caractère imaginaire de Gisèle. Nous voyons souvent cinq langues écrites sur les menus et dans les endroits touristiques (Espagnols, Catalan, Français, Anglais, Castillan). Après notre déjeuner de 9:00, nous prenons l'autobus en direction de Blanes à vingt km de Tossa. Nous visitons le jardin botanique, créé en 1921 et destiné à l'étude internationale de la botanique. Nous dénichons pour dîner, une petite plage intime et retirée du public. Le soleil nous a fait rougir notre peau blanche. Sur

notre chemin de retour, nous faisons une halte à Lloret de Mar. Cette plage, très longue, était bondée de monde et tous ces hôtels ressemblaient à Daytona, donc vraiment américanisé. Chaque village fournit l'information touristique de leur secteur seulement. Et chaque centre d'information est souvent adjacent au terminus d'autobus.

Sabados, junio 12, 1999 (Espana Dias 9)

Ici, à Tossa, nous écoutons les nouvelles du Québec en compagnie de Stéphane Bureau sur le canal TV5 de 8:00 à 8:30, ce qui n'était pas disponible à Barcelone. Hoyé, une journée typique de vacances : Plage, lunch, sieste, plage, douche, apéro, souper, etc. Nos déjeuners sont de type continental : Jus d'orange, brioche, pain, viande froide, fromage et un pot de chocolat chaud. Pendant le week-end, il y a un peu plus de monde autant des paysans que des touristes. La vraie haute saison débute dans un mois. Passons à l'épicerie pour nos provisions : vino, agua, cerveza, sopa, mostaza, peiscado, pollo, plantera, leche, naranja, blanco, negro pan postre; et nous devons payer 10 pesetas de plus si notre breuvage vient du frigo. À notre plage préféré, un rassemblement d'une centaine de plongeurs (couteau, lampe, kodak, ...) ont défilé continuellement entre la plage et la mer.

Domingo, junio 13, 1999 (Espana Dias 10)

Ce matin, pas de soleil à l'horizon, Youppi. Alors une expédition pédestre s'organise dans les montagnes de Tossa près de la mer et de ses falaises. Cette mer est calme et s'étend à l'infini pour afin aller rejoindre le ciel bleu. Je le redis encore, les gens fument beaucoup et surtout les jeunes filles. Les autos sont toutes petites (Renault, Fiat, Opel, Citroën, Volks) mais deux modèles me frappent particulièrement : la KA de Ford et la Smart de Mercedes (voiture électrique). Cet après-midi, le soleil est au rendez-vous; juste au poil avec cet air frais de la mer. Ce soir, j'ai rejoint Nicolas par téléphone à Valcourt et tout se passe bien.

Lunes, junio 14, 1999 (Espana Dias 11)

Hola, une croisière vers le Nord en direction de Palamos. Ce bateau-autobus s'arrête à différents villages. Palamos est le dernier arrêt à 50 km de Tossa et à deux heures de randonnée. Le nom Palamos m'évoque une ville romantique mais dans la réalité, c'est plutôt une ville très sale avec peu d'intérêts et des gens glaciaux. Nous repartons sur le prochain bateau à 14:30 pour une halte à Saint-Feliu. Arrivé à pied à l'église, le cortège funéraire quittait les lieux, ce qui nous permet de la visiter avant sa fermeture. Ici, les lampions de cire sont remplacés par une ampoule électrique style nos lumières de Noël. Surprise, une méchante pluie non prévisible, nous dégustons un petit café au lait un peu dispendieux avant de prendre le bateau plus vite que prévu. Adios.

Martes, junio 15, 1999 (Espana Dias 12)

Tossa est vraiment la plus belle ville de la Costa Brava. Sa population est de 3 300 adultes votants. Les commerçants balaiant et lavent le trottoir longeant leur commerce. La seule chose désagréable est la senteur des gaz d'échappement des autos dans ces ruelles étroites. Last day, let's go à la plage et à la mer toute la journée. Je n'ai pas encore déterminé quel était l'élément aphrodisiaque qui me hantait. Est-ce l'Espagne, le soleil, la mer, le vin, les vacances ou peut-être la plage. Nous terminons cette journée, en laissant la douce vague caressée nos corps.

Miercoles, junio 16, 1999 (Espana Dias 13)

Nous avons apprécié l'hôtel Florida. Nous paquetons nos valises et nous rendons à pieds au terminus pour midi. Arrivée à notre hôtel de Barcelone, nous nous ennuyons déjà de Tossa. Mais il faut si faire, la grande ville et le trafic continu. Comme toute femme qui se respecte, alors il faut aller magasiner. Le magasin huppé se nomme «El Cortes Ingles», a 9 étages et les prix se comparent aux Ailes de la mode. Ensuite, nous allons au Mercado San Antoni. C'est bondé et bondé de monde. Achetons une belle nappe pour notre table et un pantalon noir pour Maurice. L'estomac a eu raison de Gisèle.

Jeuves, junio 17, 1999 (Espana Dias 14)

Journée signée Montserrat. Le cadran nous réveille de bonne heure à 6:30. Nous marchons jusqu'à la place d'Espagne pour se diriger à Montserrat en train FGC sur une distance de 60 km. Ensuite, le téléphérique nous emmène à une hauteur de 800 mètres. Quel magnifique et incroyable monastère espagnol, construit en 1025. Nous assistons à notre première messe en espagnol dans une cathédrale où la richesse est supérieure au Vatican selon Gisèle. Aussi, nous écoutons une chorale de 40 jeunes. Après un copieux dîner à la cafétéria (pollo), nous faisons le tour du propriétaire avec ces deux funiculaires et le chemin de croix longeant le flanc de la montagne. Fatigué, nous retournons à l'hôtel à 20:00 pour notre souper intime.

Viernes, junio 18, 1999 (Espana Dias 15)

Une autre longue journée à la découverte de Barcelone. Nous empruntons le métro et visitons le village des athlètes des Jeux Olympiques de 1929 (poble espanyol). Maintenant, ce village est un lieu historique peuplé de nombreuses boutiques. Plusieurs artisans développent leur art sur place et une usine de verre soufflé est encore en opération. Lors de la projection d'un court métrage, nous apprenons que l'Espagne est constituée de 17 provinces et que Barcelone est la capitale de la Catalogne. Cette province résiste encore seule aux autres provinces pour leur patrimoine. Pendant que je

contemple l'architecte des bâtiments, Gisèle fait du lèche - vitrine. Nous passons l'après-midi à l'aquarium, considéré le plus moderne de l'Europe.

Sabados, junio 19, 1999 (España Dias 16)

La loterie est très populaire; il y a des kiosques partout ainsi que des vendeurs itinérants. Ici, des chiens, il y en a partout et cela me dégoûte. Le métro fête ses 75 ans d'existence et compte au-delà 140 stations. Nous passons une très belle journée. En autres, le marché aux puces à «Place Glories» ou nous faisons nos derniers achats. Buvons une bouteille de vin tout en faisant nos valises.

Domingo, junio 20, 1999 (España Dias 17)

* * * Le retour * * *

La levée du corps se fait à 4:15 sans cadran, car nous sommes énervés. Notre taxi arrive à l'aéroport à l'heure exacte pour 5:00. Le préposé de l'hôtel devait le réserver la veille. Les rues étaient désertes et le taxi filait à vive allure. Le chauffeur a pris mes derniers 3000 pesetas qui me restaient. Nous apprenons dans un mauvais anglais que notre avion is broken. Nous devons attendre jusqu'à 10:00 mais cela nous ne dérange pas. Le transfert à Bruxelles se fait sous la pluie ce qui se traduit par des visages moches et sans façon.

En résumé, notre voyage du 25^{ième} fut agréable, délicieux, mouvementé et imprévisible. Cela correspond à l'image de la vie d'un couple.

Merci Gisèle xxx

Visitez notre page personnelle pour quelques photos.

<http://www.cooptel.qc.ca/~veilleux/photo-1999.html>